



本康歯科ニュース



世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！と思ってもらえる歯科医院をめざして！

新年あけましておめでとうございます

今年も一年皆様にとって良い年でありますよう心からお祈り申し上げます。

先日テレビを見ていたら、体操の金メダリスト内村航平選手が日本の体操界で初めてプロになられたと発表がありました。今回はその内村選手ではなく、その母親のお話をひとつ。

母親は今も現役の体操選手として大会に出場しておられたり、審判を務めておられたり、講演もされたりしているそうです。その講演で、全力で子育てをしているお話がありました。「息子(航平選手)から電話があれば講演中であっても電話にでます。娘から電話があればもちろん講演中でもでます。夫から電話があれば出ません。」と落ちを付けながら、

皆さんはいかがですか、全力で子育てしていますか？最近、歯科医院には定期ケアにお子様を連れて来られる頑張っておられるお母さん・お父さんが増えてきているのは実感しています。これも全力で子育ての一つではないかと思えます。痛くもなく虫歯でもないのに歯医者に行くより、家でのんびりしていたほうがどれだけ楽な事か。子供は虫歯を作るもの。歯を守るのはお母さん・お父さん。それをサポートするのは歯科医院。今年も虫歯0で、全力子育て、一緒に頑張っていきましょう。

歯医者が出題する

“歯とお口”のクイズ

あなたも
「歯科通」に
なれる？



いよいよ新年が始まりました！今年も1年、歯とお口の健康を守っていただきたいですが、それには自宅でのケアと歯科医院で行うプロのケアの両方が大切です。また、歯科に関する知識や言葉の意味なども知っておくと、より効果的なケアや治療につながるでしょう。そこで今回はこんな問題を出题！

Q

歯科で使われる
「バイオフィルム」とは
何のことでしょうか？

① 口の中を撮影した写真



② むし歯菌が作り出す膜



③ 歯周病を予防する薬

